

undefined - dimanche 28 avril 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Elles préparent la coupe du monde des “Mamies Foot”

Propos recueillis par Françoise Granjon



Les Z'Amies Foot cherchent des partenaires pour accompagner ce projet. Photo Le DL/F.G.

Participer à la 2^e coupe du monde des “Mamies Foot” en 2025, en Afrique du Sud, c’est le souhait de l’association les Z’Amies Foot de Luzinay. Entretien avec Patricia Vittorelli, entraîneure, et la présidente Marie-France Gosselet.

Présentez-nous cette coupe du monde des “Mamies Foot” ?

« C’est un tournoi international, un évènement sportif organisé par la Sud-Africaine que tout le monde surnomme Mama Béka ! Une sorte de mère Térésa d’Afrique du Sud, qui s’est elle-même mise au foot en 2018, à plus de 60 ans, après avoir été diagnostiquée malade d’un cancer. Certaines d’entre nous avaient participé à la 1^{re} édition en 2024 et avaient endossé le maillot tricolore pour rejoindre la team France. Ce tournoi accueille des joueuses âgées de 50 à plus de 80 ans. C’est aussi une action humanitaire puisque nous avons apporté du petit matériel qu’on avait rassemblé (maillots, shorts, articles pour la pratique du foot) pour équiper les footballeuses africaines. Nous aimerions réitérer cette belle aventure humaine. »

Quel est votre programme de préparation ?

« L’association les Z’Amies Foot a été créée en juillet 2023, après notre participation à la 1^{re} coupe du monde des Mamies Foot en Afrique du Sud. Nous sommes des adhérentes venant de différentes régions dont certaines sont issues de l’équipe loisir du CVL 38 FC, club de foot de Luzinay, Saint-Just-Chaleyssin et Valencin. Nous avons les entraînements habituels et nous organisons des matchs amicaux à 11 pour nous préparer à cette prochaine coupe du monde en Afrique, qui se déroulera en mars 2025. Nous mettons en place des évènements comme des tournois sur une journée pour nous faire connaître mais aussi pour soutenir financièrement notre participation à ce rendez-vous mondial, qui nécessite un budget important. Nous sommes d’ailleurs à la recherche de partenaires pour accompagner ce projet. »

Avez-vous démarré ces matchs de préparation ?

« Le premier match de préparation a eu lieu samedi 20 avril. Les Z'Amies Foot rencontraient Charvieu. Et nous avons remporté la victoire 2-0. Une 1^{re} mi-temps timide et en recherche de repères. Les filles ont su dérouler et poser le jeu en 2^e période, des joueuses concentrées et appliquées. C'est de bon augure pour la suite. C'est une première étape, puisque d'autres matchs comme celui-ci seront organisés dans le cadre de la préparation de cette coupe du monde en Afrique du Sud ».